



## Establecen el día del Olimpismo mexicano

La Cámara de Diputados aprobó, con 436 votos a favor, el dictamen que declara el 23 de abril como Día del Olimpismo en México.

El motivo de este nombramiento para ese día es el de reconocer la labor del olimpismo en la sociedad mediante sus ideales y principios.

El documento ya fue enviado al Senado de la República para sus efectos constitucionales. Ahí se relata que el 23 de abril de 1923 cuando la Asociación Olímpica Mexicana se

convirtió en el Comité Olímpico Mexicano con reconocimiento jurídico en las leyes mexicanas.

A lo largo de la historia, el olimpismo mexicano ha tenido destacadas participaciones en las magnas justas veraniegas, en las que cuentan con un acumulado de 73 preseas, de las cuales 13 han sido de oro, 24 han sido de plata y 30 más han sido de tercer sitio. En unos meses más se volverá a competir en los Olímpicos de París.

- De la Redacción



Foto: Conade